
教育目標 心身を鍛え、たくましく生きる人 

 

  

 

 

学校生活で大切にしたいこと 

   校長 宇田川 裕美 

 新緑がまぶしい季節となりました。本年度が始まり、１か月以上が経ち、生徒たちは新しい学

校生活にも少しずつ慣れてきているところです。 

 先日、来校された複数の方々から、「学校に入ったら、生徒さんから元気なあいさつをたくさ

んいただき、元気をもらいました」とのお話をいただきました。嬉しく思うとともに、私も、校

舎を回っていたり、校長室の扉を開けていたりするとたくさんの生徒があいさつをしてくれるこ

とを誇りに思っています。４月の全校朝礼において、初頭効果をからめながら、特に人とのかか

わりのなかで重要なものとしてあいさつがあることについてお話をいたしました。あいさつによ

って、コミュニケーションがはじまります。本校のモットーの一つである「あいさつの三中」

を、今後も、学校全体として大切にしていきたいと思います。 

 さて、今の子どもたちは、変化の激しい社会で、予測困難な未来に向かっていくことになりま

す。このような社会の変化に対応できる力を身に付けさせていくために、自ら考え、情報を精選

し、判断し困難を乗り越える力を育成し、本校の教育目標の実現を図ってまいりたいと思いま

す。特に、以下の３点を重点に掲げて、教育活動を進めてまいります。 

１ 社会のグローバル化や変化に対応できるためのスキルを身につけ、自らのキャリアを構築で

きる力を育てる。 

２ 命の大切さを知り、多様な価値観を認められる心を育て、良好なコミュニケーション力を育

てる。 

３ 失敗や困難を乗り越え、社会を生き抜く力を育てる。 

 今後も、本校の教育活動へのご理解、ご支援賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 
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＜運動会に向けて＞ 

現在、本校では、６月３日（土）に行われる運動会に向けて準備が進み、学年練習も始ま

りました。校庭からは、それぞれの学年の団体種目や個人種目の練習に一生懸命に向き合う、

生徒たちの元気なかけ声が響いております。すでに、保護者の皆様には、ご案内の生徒を通

じてお知らせさせていただいているところです。また、運動会に向けて、保護者の皆様をは

じめ、地域の方々にもご協力をいただき、誠にありがとうございます。ぜひ、一生懸命に全

力で取り組む子どもたちを応援いただけますようよろしくお願いいたします。 

これまで、新型コロナウイルス感染症対策として、ご家族の参観者の人数制限をさせてい

ただいておりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染症上の位置付けの変更に伴い、今

年度は特に制限を設けてはおりません。しかしながら、基本的な感染対策は必要となります

ので、参観者の皆様同士でのお気遣いをいただけますようよろしくお願いいたします。 

 



教育目標 自他を思いやる、心豊かな人 教育目標 自ら学び考え、向上しようとする人 

調布市防災教育の日 ～防災講話・命の授業～ 

 4月 22日は調布市防災教育の日でした。この日は自衛隊より講師の方をお招きし、災害に備えるため

何が必要なのかを４つのポイントに分類してお話を伺いました。災害発生時における初動対応から順次説

明下さり、自分の身の安全を守りつつ、周りの人も守る手段を学びました。また、「命」をテーマとした授

業では道徳の教科書より東日本大震災の最中の出来事について学びました。グループワークではお互いに

意見を交換、その後グループ毎に発表をし「命の尊さ」についてより学びを深めました。 

尚、今年度は初めて校庭での引き渡し訓練を実施しました。保護者の皆様におかれましてはご協力いた

だき感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 
 

８組校外学習 
 5月 2日に 8組による校外学習を行いました。行先は科学技術館（九段下）、JICA地球ひろば （市ヶ谷）

です。科学技術館では館内にある様々な実験・体験ができるスペースを自由に廻り「面白い」といった感想

が聞かれました。JICA地球ひろばでは職員の方より施設や特別企画展示物である SDGsについての説明を受

けた後、体験ゾーンや展示スペースを回りました。 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会 
 5月 12日に生徒総会を開催しました。生徒会本部、各専門委員会の役員が全て自分達で立案し、生徒総

会で議案を発表します。質疑応答も活発に行われた後、議案が承認され、生徒会活動が本格的にスタートし

ました。当日は調布ＦＭの取材が入り生徒総会の様子が録音されました。5月 24日 18時 10分頃、 5月

28日 14時 40分頃に放送されます。 

 

 

 

 

 

 

 

※運動会について追加でご案内いたします。当日は混雑緩和のため自転車でのご来校はお控え下さい。 


